

Klettertourenbericht: La Neuveville

18. Mai 2024

Michel, Remo und Veronika

Anreise und Vorbereitung

Am Morgen trafen wir uns in Lyss und fuhren gemeinsam mit dem Auto nach La Neuveville. Die etwa 30-minütige Fahrt verlief reibungslos. Wir parkten in der Nähe des Klettergebiets und machten uns nach einer kurzen Vorbereitung auf den Weg zu den Felsen.

Klettergebiet und Klettereien

La Neuveville bietet eine Vielzahl von Kalksteinrouten. Wir entschieden uns für einige der einfacheren Routen, um entspannt zu klettern und die schöne Umgebung zu genießen. Jeder von uns konnte seine Kletterfähigkeiten testen und sich gleichzeitig an den auch mehrseilligen Routen erfreuen.

Pause und Ausklang

Während dem Klettern machten wir eine Pause an einer nahegelegenen Feuerstelle. Dort genossen wir unser Mittagessen. Die entspannte Atmosphäre und die herrliche Aussicht auf den Bielersee trugen zur Erholung bei.

Nach dem Klettern fuhren wir nach Erlach und liessen den Tag bei einem kühlen Bier ausklingen.

Es war ein schöner Tag, der uns motivierte, bald wieder klettern zu gehen.